
Protokoll: 

Ratsmitglied Schupp hält das geplante Bauvorhaben vor dem Hintergrund des städtebaulichen Ziels 

der Nachverdichtung für gelungen. 

Ausschussmitglied Lütge- Thomas verweist auf Größe der für die notwendigen Stellplätze für PKWs 

und Fahrräder erforderlichen versiegelten Fläche. 

Er bittet die Verwaltung sich mit dem Antragsteller in Verbindung zu setzen, um auf die Möglichkeit 

einer Dachbegrünung hinzuweisen. Ratsmitglied Lipinski- Naumann bittet die Verwaltung zu prüfen, 

ob für die Herstellung der Stellplatzfläche eine versickerungsfähige Oberfläche (zum Beispiel 

Rasengittersteine) Verwendung finden kann. Auf Nachfrage von Ratsmitglied Lipinski- Naumann 

erklärt 61 Herr Wittgens das für 20 Wohneinheiten 40 Fahrradabstellplätze hergestellt werden 

sollen. 

Ausschussmitglied Lütge- Thomas bittet die Verwaltung, für die Herstellung der Fahrradabstellplätze 

einen „Mindestqualitätsstandard“ festzulegen. 

Der Ausschuss für allgemeine Bau und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage einstimmig ohne 

Stimmenthaltungen zu. 

 


